Fortalecidos a Través del Ayuno – 4ª Parte Ronald Weinland 25 de mayo de 2024

Este fin de semana toda la Iglesia está ayunando. Y esta es la 4ª parte de la serie de sermones *Fortalecidos a Través del Ayuno*.

Este ayuno nos llevará a una mayor y muy necesaria distinción que debe tener lugar en el Cuerpo de Cristo. Ese es mayormente el objetivo de ese ayuno. Como muchos otros ayunos que la Iglesia ha hecho. Durante la última temporada del Pesaj y los Días de los Panes sin Levadura nos hemos enfocado de una manera más profunda en la necesidad de purificarnos más plenamente, de ser limpiados más a fondo, tanto individual como colectivamente.

Y esto debe ser parte de nuestras oraciones, que debemos combinar con el ayuno. Y a medida que avanzamos con esta serie de sermones - y no creo que llegaré a esto hoy pero en la siguiente parte - vamos a leer ciertas cosas en Isaías y quedará muy claro que el principal propósito del ayuno es humillarnos ante Dios y reconocer lo que somos. Deseamos ver más claramente lo que somos para que podamos cambiar, para que podamos arrepentirnos, para que podamos estar cada vez más en unidad con Dios y vivir de acuerdo con Su camino de vida.

Y como necesitamos la ayuda de Dios para lograr esto tenemos que ir a Su presencia en oración y en ayuno. Ese es el principal objetivo del ayuno. Pero esto también tiene que ver con donde estamos en el tiempo profético. Necesitamos entender lo que Dios ha estado haciendo desde hace algún tiempo. Especialmente desde 2012 y 2013, desde entonces. Deseamos ser verdaderamente purificados individualmente. Deseamos sinceramente que Dios nos revele cosas en nosotros mismos que no podemos ver.

Porque siempre hay cosas en nosotros mismos que no podemos ver. Siempre hay cosas en nuestra mente, en nuestra manera de pensar, que Dios debe mostrarnos. Especialmente donde esas cosas se originan para que podamos tratar con ellas cuanto antes. Porque cuanto más profundo podemos escarbar en nuestra mente mejor podemos entender de dónde vienen esas cosas. Y entonces no dejaremos que ellas se manifiesten en nuestras acciones pero las atajaremos donde ellas comienzan, o sea, en nuestra mente. Entonces podremos vencer esas cosas más a menudo porque las atajaremos enseguida. Porque todo comienza en nuestra mente.

Y cuando somos capaces de ver esas cosas y entender de donde ellas vienen entonces pedimos a Dios Su ayuda para seguir luchando contra ellas. Pero tenemos que verlas para poder luchar contra ellas. Tenemos que reconocerlas para poder arrepentirnos de ellas. Y ese el objetivo de este ayuno. También estamos ayunando para que el Cuerpo de Cristo, la Iglesia de Dios, sea limpiado y que Dios saque a la luz, revele las cosas que no están de acuerdo con Él. Esto es parte de ese proceso, a medida que nos acercamos a la venida de Cristo.

Este ayuno ayudará a producir una mayor y muy necesaria distinción que debe tener lugar en el Cuerpo de Cristo. Debemos entender lo que Dios está haciendo en la Iglesia. Dios desea que estemos completamente de acuerdo con Él. Y estamos hablando sobre ese proceso. Estamos leyendo y comentando diferentes versículos que hablan sobre la necesidad de esto, debido a dónde estamos en el tiempo profético. Esto es algo único porque en los últimos 2.000 años no ha sido necesario que el Cuerpo de Cristo estuviese completamente limpio.

Y tengo que contenerme para no entrar en algunos temas de los que hablaré en los próximos sermones. Ya tengo cinco o seis sermones preparados. Porque, al igual que con los sermones de la Fiesta, cuando trabajo en ellos es difícil no hablar sobre ciertas partes de ellos.

Vayamos al libro de Joel, en el Antiguo Testamento. Joel 2. Ciertas cosas son dichas de una manera diferente. Como ciertas cosas que están escritas en el libro de Proverbios. O las cosas que Cristo dijo en las parábolas. Y lo mismo pasa con ciertas cosas que fueron escritas aquí en los profetas menores. Hay tantas cosas que la Iglesia ha podido entender, de una manera u otra, a través de lo que Dios había revelado hasta ese momento, la presente verdad. A lo largo del tiempo las personas en la Iglesia han podido entender ciertas cosas y aplicarlas a sus vidas, pero gran parte de esto era para el tiempo del fin. Porque solo ahora podemos entenderlas.

Después de 6.000 años Dios está revelando esas cosas para que la Iglesia esté lista para entrar en una nueva era. Todo debe estar preparado para lo que la Iglesia hará en la nueva era.

Joel 2:1 - Tocad la trompeta en Sion... Y esto ha estado teniendo lugar en los últimos 2.000 años, en diferentes ocasiones. Pero esto es para la Iglesia. Debemos estar preparados. Dios nos ha llamado, nos ha engendrado de Su espíritu santo y tenemos la oportunidad de cambiar, nuestra mente está siendo transformada hasta que podamos nacer.

Tocad la trompeta en Sion... Anunciando la batalla. ...dad la voz de alarma en Mi santo monte. Nosotros domos Su santo monte. Se trata del gobierno de Dios. En la Biblia los montes siempre representan gobierno. Se trata de lo que Dios está haciendo en la Iglesia. Dios nos avisa de las cosas constantemente. Pero yo creo que esos avisos son más frecuentes en los últimos tiempos.

Que tiemblen todos los habitantes de la Tierra... Y los habitantes de la Tierra no están temblando todavía, pero temblarán. Esto se avecina. Y antes de que esto termine la mentalidad de los habitantes de la Tierra cambiará. Principalmente en lo que se refiere a las guerras. Y los que no tengan una mentalidad diferente cuando Cristo venga, él se encargará de esto también.

Importantes cambios tuvieron lugar en el mundo a raíz de la Segunda Guerra Mundial. El mundo fue fuertemente sacudido entonces. Pero en la guerra que se avecina participarán todas las naciones, el mundo entero estará involucrado en ella. Ningún país será neutral como algunos hicieron en la Segunda Guerra Mundial. Esta vez nadie escapará. Todos los países del mundo estarán involucrados en esta guerra y sufrirán las consecuencias de lo que ocurrirá. Esto será algo de gran alcance. Y los habitantes de la Tierra temblarán debido a la magnitud de lo

que estará sucediendo. Algo así nunca ha sucedido en la Tierra antes y nunca volverá a suceder. ¡Gracias a Dios!

...pues ya viene el día del SEÑOR... Y esto no se refiere a lo que pasará al final del Último Gran Día. Eso será diferente. No será una guerra, será una limpieza total y definitiva. Porque entonces los seres humanos dejarán de existir para siempre. Solo quedará el Reino de Dios, ELOHIM; y los seres humanos ya no existirán. Es increíble entender las cosas que Dios nos ha mostrado, entender Su plan y propósito, lo que pasará en el futuro.

...pues ya viene el día del SEÑOR... En la Biblia esto es mencionado en diversos lugares y de diferentes maneras. Esto será la ejecución de la sentencia del juicio de Dios. Durante 6.000 años Dios ha dejado que los seres humanos siguiesen sus propios caminos. Excepto cuando Él envió el diluvio. Entonces Dios intervino y algo cambió. Y esto tenía un importante propósito. Pero los seres humanos siguieron multiplicándose en los siguientes 4.000 años y sucedieron cosas increíbles. La población de la Tierra ha crecido exponencialmente y la tecnología que se ha desarrollado, la tecnología de la que disponemos hoy, lo lejos que hemos llegado...

Y Dios siempre ha avisado que el día del SEÑOR vendrá. Habrá dos ocasiones en las que Dios ejecutará la sentencia de Su juicio en la Tierra. Y una de esas ocasiones será dentro de muy poco tiempo. Pronto Dios ejecutará la sentencia de Su juicio en el mundo. Hay cosas que Dios ha traído sobre el mundo o ha permitido que sucediesen en diferentes épocas. Como las guerras que Israel ha peleado. Pero esa es otra historia. Porque esas guerras no han sido a nivel mundial. La guerra que se avecina será una guerra mundial. Y la otra ocasión en la que Dios ejecutará la sentencia de Su juicio en la Tierra será al final de los 100 años. Lo que se avecina ahora es la ejecución de la sentencia del juicio de Dios a gran escala y de una manera muy poderosa. De eso se trata.

...pues ya viene el Día del SEÑOR; en realidad ya está cerca. Esto está cerca. Esto es de lo que se habla aquí. Para aquellos que vivieron y murieron en los últimos 2.000 años, el Día del SEÑOR estaba cerca porque ellos fueron llamados y había que ver si ellos iban o no iban ser parte de los 144.000. Y habrá un juicio para todos, para la gran multitud de personas que han sido parte de la Iglesia de Dios pero que ya no eran parte de la Iglesia de Dios cuando murieron. Ellos también serán juzgados. Pero esto aquí se refiere al juicio que vendrá sobre el mundo. Día de tinieblas y oscuridad.

Vayamos al versículo 11. Una descripción muy clara de lo que tendrá lugar entonces. Y el versículo 11 dice: Truena la voz del SEÑOR al frente de Su ejército. Y esto se refiere a los 144.000 y Josué el Cristo. Ellos son Su ejército. Ellos vendrán para poner fin a esa guerra, la última guerra causada por los seres humanos, porque la Biblia dice que ellos van a destruir a los que están destruyendo la Tierra. Son innumerables Sus tropas y poderosos los que ejecutan Su palabra. Lo que Dios dice sucederá. Todo lo que Dios dice sucede, ha sucedido o sucederá. De esto podemos estar seguros.

Porque el Día del SEÑOR es grande... Es impresionante. ...y terrible. ¿Quién lo podrá resistir? Y lo que viene tiene dos aspectos. El Reino de Dios vendrá. Y para los que han sido llamados en los últimos 2.000 años pero se han marchado... Esto también se refiere a las cosas que tendrán lugar en el mundo en el tiempo del fin. "¿Quién lo podrá resistir?"

En dos ocasiones en la historia de la humanidad Dios ejecutará la sentencia de Su juicio de una manera muy poderosa, como mencioné. Y nos estamos acercando rápidamente a una de esas ocasiones; lo que implicará el fin de los 6.000 años de autogobierno de los seres humanos. Y la otra ocasión será al final de los 100 años.

La Biblia habla de esas dos ocasiones. Pero solo recientemente Dios ha revelado más a la Iglesia sobre lo que va a suceder. Ustedes pueden ir a Apocalipsis 8 mientras yo termino de leer lo que he escrito aquí.

Estamos en medio de un ayuno en el que toda la Iglesia está ayunando y debemos permanecer sobrios porque estamos muy cerca. Y les diré algo... Si tengo algo de tiempo voy a leerles algunos artículos de noticias. Pero las cosas se están calentando en Europa y todo está sucediendo a una velocidad vertiginosa ahora. Todo está sucediendo muy rápido. Y los que todavía no creen que se avecina una guerra mundial se están engañando a sí mismos.

Porque líderes políticos de diferentes países del mundo, y especialmente los militares, están avisando: "Esto es lo que va a pasar. Ahí es hacia donde nos dirigimos. Prepárense porque hay una guerra a la vuelta de la esquina. Esto es inevitable". Y cuando las personas hablan de esa manera... Es extraño cómo reaccionan los seres humanos ante algo así. Es como si la mente humana se desconectase. Porque nadie quiere escuchar esas cosas. Las personas prefieren pensar que no es para tanto, que las cosas se arreglarán, que nada de esto pasará en el lugar donde ellas viven y que ellas podrán escapar. Pero la realidad es que nadie podrá escapar de lo que viene. ¡Nadie!

Apocalipsis 8:13 - Y miré, y oí un ángel volar por medio del cielo... Sabemos estas cosas. Y esto está muy cerca ahora. ...diciendo en alta voz: "¡Ay! ¡Ay! ¡Ay de los habitantes de la Tierra cuando suenen las tres trompetas... O sea, las cosas que tienen que cumplirse todavía. ...que los últimos tres ángeles están a punto de tocar!" Esto se refiere a los acontecimientos anunciados por la Quinta, la Sexta y la Séptima Trompetas. Sabemos muy bien estas cosas, pero es sabio de nuestra parte leerlas y permanecer sobrios.

Como sabemos, la Quinta Trompeta anuncia lo que pasará cuando diez naciones de Europa, encabezadas por Alemania, formen una alianza. Alemania y Francia son los impulsores de esa alianza, son los que van a orquestar todo esto. Por ahora ellos todavía están discutiendo sobre esto. Un tira afloja en toda regla. Pero Dios deja muy claro que Alemania es quien va a tirar del carro en las decisiones que ellos tomarán y en las as cosas que ellos entienden que deben hacer.

Francia no está tan cerca de Rusia pero Alemania está muy, muy cerca. Y los alemanes saben lo que pasará si los rusos les invade. Ellos saben que esto será muy diferente que cuando los Aliados entraron el Alemania. Los alemanes no han olvidado su historia. Aunque les gustaría poder olvidarla.

Y esto es lo que anuncia la Quinta Trompeta, como podemos leer en **Apocalipsis 9:1 - El quinto** ángel tocó la trompeta. Y vi que una estrella había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave del pozo del abismo. Ese poder ya está actuando en el mundo hoy, pero un poder mucho mayor será desatado entonces porque el mismo Satanás es quien va a hacer esto. Dios le permitirá hacer esto, le permitirá hacer honor al significado de su nombre y causar una enorme destrucción. Dio le permitirá usar todo su poder. Porque su poder está limitado, aunque Dios le está permitiendo hacer ciertas cosas para preparar el terreno para lo que vendrá. Su poder está limitado todavía pero será desatado en un momento muy específico.

Yo pienso en lo que Europa hará. Yo miro las noticias y veo el tira afloja, la falta de cohesión entre los países de la Unión Europea. En el libro de Daniel está escrito que la última parte de esa estatua, los pies y los dedos de los pies, está formada por una mezcla de barro y hierro. Y esa descripción no podía ser más acertada porque esto es exactamente lo que está sucediendo ahora. No hay cohesión entre los países de la Unión Europea. El hierro en esa parte de la estatua no es tan fuerte como en las otras partes.

Pero algo los mantiene unidos. Ellos tienen poder porque disponen de tecnología, disponen de armamentos. Pero esto es todo lo que les une. Europa puede ser fácilmente aplastada debido a la falta de cohesión y orden que impera allí. Y es increíble entender lo que está escrito sobre esto. Ellos formarán una alianza y harán lo que dice aquí, lo que la Quinta Trompeta anuncia. Y una vez firmada esa alianza será demasiado tarde para dar marcha atrás. Ellos simplemente harán lo que tienen que hacer.

Aunque algunos desearán no haberlo hecho. Pero ellos no quieren una guerra nuclear en el continente europeo. Y eso es lo que los llevará a tomar la decisión que tomarán. Ellos podrán ver "una pequeña demostración" de esto en Ucrania quizá. O en algún otro lugar. No lo sé. Pero esto los llevará a la siguiente conclusión: "¡No podemos tener una guerra nuclear aquí! ¡Esto destruirá todo!" ¿Durante cuántos años el continente quedará inhabitable? Ellos tendrán que encontrar otra solución a su problema. Y ellos mirarán a EE. UU y entenderán que tienen que hacer algo y así quizá puedan evitar esto y arreglar las cosas. Pero así no funcionan las cosas. Ellos están entre la espada y la pared.

Apocalipsis 9:1 - El quinto ángel tocó la trompeta. Y vi que una estrella había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave del pozo del abismo.

Versículo 11 - Y tenían por rey al ángel del abismo, cuyo nombre en hebraico es Abadón...

Que significa destrucción. Esto es lo que él hace. Él tiene poder para causar destrucción. ...y en griego Apollyon. Que significa destructor. El primer ¡Ay! ya pasó, pero vienen todavía otros dos. Y yo creo con todo mi ser, con base en lo que Dios ha revelado, que esto no puede durar

mucho tiempo. Esto tiene que ser rápido. Estas cosas tienen que suceder una detrás de la otra. Dentro de poco viajaremos a Europa y la verdad es que no sé si volveremos. He dicho esto antes, pero ahora esto para mí es más real que nunca. ¿Por qué? ¡Porque yo creo en estas cosas! ¡Porque yo sé que estas cosas van a suceder! Y Dios es quien decide cuándo, pero esas cosas tienen que suceder.

El primer ¡Ay! ya pasó... Y esto se refiere a lo que va a pasar cuando esta nación finalmente sea golpeada de lleno. Las acontecimientos anunciados por las primeras cuatro Trompetas paralizarán a EE. UU, pero lo que anuncia esta Trompeta aquí causará tanta destrucción que EE. UU no podrá recuperarse, no podrá levantarse nuevamente para contraatacar y ya no será una amenaza para nadie.

No sabemos cuánto tiempo va a pasar después de los acontecimientos anunciados por las primeras cuatro Trompetas. Puede que esas cosas sucedan una detrás de otra. Como lo que sucedió con los primeros cuatro Sellos. Todas esas cosas están vinculadas. ¿Cuánto tiempo pasará? Probablemente no mucho tiempo pero un tiempo más largo que entre los acontecimientos anunciados por la Quinta y la Sexta Trompetas. Porque cuando eso pase, el mundo, todo ser vivo en la Tierra será destruido si Dios no interviene. Y la gran bendición en medio de todo esto es que Dios va a intervenir. Porque si Dios no interviene acabaríamos por aniquilar a nosotros mismos.

Apocalipsis 9:13 - El sexto ángel tocó su trompeta, y oí una voz que salía de entre los cuernos del altar de oro que está delante de Dios. A este ángel que tenía la trompeta, la voz le dijo: "Suelta a los cuatro ángeles que están atados a la orilla del gran río Éufrates". Así que los cuatro ángeles que habían sido preparados precisamente para esa hora, y ese día, mes y año, quedaron sueltos para matar a la tercera parte de la humanidad. Algún día sabremos cuándo es esto. Pero no lo sabremos hasta que haya tenido lugar. Entonces Dios nos lo mostrará. Porque esto es algo que ya está decidido y que sucederá. Y esto se refiere sobre todo a Rusia y China.

¿No es esto increíble? El mundo ahora está un poco sorprendido por la alianza y los vínculos entre Rusia y China. Sin embargo Dios reveló a Herbert Armstrong hace mucho, mucho tiempo que Rusia y China se iban a unir e iban a causar mucha destrucción. ¡Impresionante! Dios reveló esto a Herbert Armstrong hace mucho tiempo.

...habían sido preparados precisamente para esa hora, y ese día, mes y año, quedaron sueltos para matar a la tercera parte de la humanidad. Es difícil imaginar algo así, hablar sobre esto, pero tenemos que saber esas cosas. Tenemos que saber lo que va a pasar. Y usted no tiene que tener miedo, aunque será un tiempo de angustia debido a lo que pasará, debido a las cosas que tendremos que experimentar. Pero esas cosas tienen que ocurrir. Esto es parte del juicio de Dios.

¡Porque no hay otra manera de que los seres humanos aprendan lo que tienen que aprender! Los seres humanos tienen que ser fuertemente sacudidos. La Segunda Guerra Mundial sacudió fuertemente al mundo y las personas se dieron cuenta de que tenían que hacer algo. Y entonces ellos fundaron las Naciones Unidas. ¡Y miren lo que pasó! ¡Miren lo que tenemos! ¡Todo esto es una farsa! ¡Todo esto es un fiasco! ¡La OMS, por ejemplo! La Organización Mundial de la Salud. ¡Qué ironía! Organización Mundial de la Salud... Dios está mostrando que todo esto es una farsa. ¡Todo esto es un fiasco! Todas esas organizaciones.

Y esa estatua de un hombre convirtiendo sus armas en arado delante del edificio de las Naciones Unidas. Eso es tan retorcido. Y creo saber quién ha inspirado esto. No fue Dios. Dios no inspiró esto. Pero hay un ser que inspiró esto. ¿Cree usted que esa idea se les ocurrió a esas personas así porque sí? "Pongamos algo aquí que represente lo que queremos lograr". ¡Ellos no pueden lograr esto!

Y entonces está [el Tribunal Internacional de] La Haya con todas esas leyes y autoridad para juzgar crímenes de guerra y cosas de ese tipo. Y ahora ellos han solicitado una orden de arresto contra Netanyahu. ¿Esa gente se ha vuelto loca o que les pasa? ¡Ellos están más locos que una cabra! Mundo enfermo, pervertido. ¡De verdad!

...para matar a la tercera parte de la humanidad. Eso sin contar a los que habrán muerto antes. Esto no incluye a los que habran muerto como consecuencia de los acontecimientos anunciados por la Primera, la Segunda, la Tercera, la Cuarta y la Quinta Trompetas.

Porque enormes cantidades de personas habrán muerto antes de esto. Millones de personas. ¿Y si a eso añadimos la tercera parte de la humanidad que morirá debido a lo que China y Rusia harán? Porque los chinos y los rusos no están nada contentos con lo que Europa está haciendo. Y otros países se unirán a esos dos porque pensarán: "Ellos son una amenaza para nosotros. Seremos los siguiente que ellos invadirán. Ellos quieren controlarnos. ¡Ellos quieren controlar el mundo!"

Estos países hacen planes a largo plazo. No les importa si se necesitan 50 años para limpiarlo todo y la región vuelva a ser habitable. "¡Límpialo todo!" Esa es su mentalidad. Ellos piensan de una manera muy diferente a nosotros sobre el valor de la vida humana. Y nuestro mayor error es pensar que todos en el mundo piensan igual a nosotros sobre muchas cosas. ¡No! Esto no es así.

El valor que damos a la vida humana. ¿Por qué tenemos esos sentimientos, esa mentalidad? Debido a Israel que emigró y lo que ellos trajeron consigo. ¡También en ese aspecto!

Oí que el número de las tropas de caballería llegaba a doscientos millones. Y fíjense en lo que es dicho a continuación sobre los seres humanos. Mismo después de toda destrucción y muertes. ¿Cree usted...? Yo pienso en lo testarudos, en lo malvados que se han vuelto los seres humanos. A cada semana que pasa los seres humanos se vuelven más malvados. La maldad prolifera en el mundo. El mal simplemente se está extendiendo cada vez más y más. Esta mentalidad enfermiza, pervertida y horrible de los seres humanos prolifera cada vez más. Y quizá usted piense: "No se puede pensar de esa manera sobre tantas personas". Sí, se puede.

[Versículo 20] El resto de la humanidad, los que no murieron a causa de estas plagas... Los que aún sigan vivos. ...tampoco se arrepintieron de sus malas acciones... ¿Y qué están haciendo esas personas? Ellas están destruyendo la tierra. Esto se refiere a los que están involucrados en la guerra. ...tampoco se arrepintieron de sus malas acciones ni dejaron de adorar a los demonios y a los ídolos de oro, plata, bronce, piedra y madera, los cuales no pueden ver ni oír... Nada cambiará en cuanto a su moralidad y su forma de pensar. Después de todo lo que habrá pasado, uno pensaría que las personas empezarán a buscar a Dios de alguna manera, de la manera que saben, entienden y piensan. ¡Pero no! Tampoco se arrepintieron de sus asesinatos ni de sus hechicerías, inmoralidad sexual y robos. ¡Mentes enfermas, enfermas, enfermas, enfermas!

¿Piensa usted que los seres humanos no son malvados hasta la médula? ¿Que una nación de Europa, una nación que he mencionado hace un rato, la nación que capitanea a Europa, haya despenalizado la pornografía infantil? Esto ahora les parece bien. O como lo que está pasando en EE.UU. Las personas pueden consumir todas las drogas que quieran. Porque personas de todas las esferas de la sociedad consumen drogas y no podemos meter a todos en la cárcel. Y esto incluye a un montón de políticos, jueces, presidentes de corporaciones, abogados y personas en todos los ámbitos de la sociedad. Ellos también tendrían que ir a la cárcel por consumo de drogas. Así que es mejor despenalizar el consumo de marihuana. Es mejor despenalizar el consumo de todo tipo de drogas.

Y solo hay una palabra para describir esto: ¡Pura maldad! ¡Perversidad! Hay un ser detrás de todo esto, un ser que fomenta estas cosas, que intensifica la maldad en la mente humana. Porque las personas quieren hacer esas cosas. Y les diré que no es tan difícil para uno afligir su alma justa día tras día debido a las cosas que uno ve en este mundo y lo que hacen las personas. Debemos estar de acuerdo con Dios. Hay que poner fin a esto.

¡Esta es una guerra que pondrá fin a todas las guerras! Tiene que ser así. Y tenemos la bendición de ser parte de esto. Una guerra para poner fin a todas las guerras. Nosotros estamos de acuerdo con esto, somos parte de esto, apoyamos, respaldamos, creemos en esto. Y la única solución es el Rey de reyes que vendrá con todo poder, juntamente con los 144.000, para poner fin a todo esto. Yo creo que ellos destruirán a muchos, a muchísimos más que los acontecimientos anunciados por la Sexta Trompeta, que destruirán a la tercera parte de la humanidad.

Y será más fácil trabajar con los que queden. Aunque no tanto porque no es nada fácil trabajar con los seres humanos. Mismo después de pasar por una guerra tan destructiva como esa, ¿cree usted que las personas desearán vivir de manera diferente? Muchos sí. Muchos quedarán conmovidos por las cosas horribles que habrán visto y entenderán que Dios tiene razón, que si Dios no hubiera intervenido, los seres humanos habrían aniquilado a toda la humanidad y no quedaría ningún ser vivo en el planeta Tierra. Pero gracias a Dios que Él no va a permitir que esto pase.

Quisiera leer algunos artículos de noticias que tienen que ver con lo que acabamos de leer en Apocalipsis. No voy a leer otros artículos que hablan sobre la economía y todas las demás cosas que están ocurriendo en el mundo. Porque los Truenos siguen retumbando. Y esto está preparando el terreno para lo que vendrá.

### <sup>1</sup>Estado Mayor ucraniano admite que hay una retirada 'táctica' en marcha

Y esta es una noticia muy importante en Europa. Esa noticia no es tan importante en los EE.UU. Solo escuchamos algunas cosas aquí y allá. Algunos hablan sobre esto pero no mucho. Ellos saben que algo está sucediendo y de vez en cuando ellos entrevistan a alguien que reconoce: "Sí. Esto es lo que está sucediendo". Y Europa tendrá que responder a esto. No les queda de otra. Porque esto terminará en un gran conflicto. Y ellos lo saben.

Aquí en los EE.UU. esto no nos afecta tanto, pero a ellos sí. Y cuanto más territorios Rusia ocupa en Ucrania, más convencidos ellos están de que deben intervenir en este conflicto para frenar los avances de Rusia. Porque ellos no quieren a los rusos en su territorio. A eso se reduce todo.

## <sup>2</sup>Administración Biden acusa al ejército israelí de violaciones de los derechos humanos

Odio leer ese tipo de... Ustedes ya saben lo que quiero decir. Porque eso es lo que es. ¡Creo que "basura" es una palabra más apropiada!

# <sup>3</sup>Europa planea un nuevo "paraguas de disuasión nuclear" con 300 misiles nucleares franceses repartidos por todo el continente para enfrentarse a Rusia

¿Piensa usted que ellos no creen que algo va a pasar? Ellos quieren estar preparados. "Tenemos trescientos de esos. Si Francia es atacada podemos contratacar detonándolos. Pero es mejor ponerlos más cerca de la frontera porque así podemos contratacar más rápidamente si Rusia nos ataca". Así es como ellos piensan.

### <sup>4</sup>Amenaza nuclear a EE.UU. emitida por la televisión estatal rusa

Y esto no es nada nuevo, pero cuando ellos hacen y dicen ciertas cosas... Esto revela cómo ellos piensan.

<sup>1</sup> https://www.zerohedge.com/geopolitical/ukraine-army-chief-admits-tactical-retreat-underway

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> https://www.foxnews.com/politics/biden-admin-accuses-israeli-military-human-rights-violations-stunning-condemnation

<sup>3</sup> https://www.the-sun.com/news/11216916/europe-russia-france-uk-nuclear-umbrella-missiles/

<sup>4</sup> https://www.newsweek.com/russia-ukraine-war-nuclear-threat-us-nato-1895047

Si los países de la OTAN despliegan sus fuerzas en Ucrania para asestar una derrota estratégica a Rusia, entonces llegará el momento del que Putin ha hablado: "¿Por qué necesitamos un mundo si Rusia no está en él?".

Así es como piensan los rusos. Y ellos van a actuar. Ellos van a seguir con su planes. Y lo que Putin quiere no es ningún secreto. Él quiere revivir a la URSS.

"En ese caso, lanzaremos todos los misiles que tenemos: Sarmat, Yars y Avangard..." En su discurso anual sobre el estado de la nación en Moscú el 29 de febrero Putin dijo que sus armas nucleares estratégicas están listas para ser empleadas.

Putin ha lanzado diversas amenazas, pero él todavía se contiene un poco. ¿Por cuánto tiempo? Ellos siguen provocando a ese enorme oso. Nadie quiere dialogar. Nadie está dispuestos a resolver la situación por la vía pacífica. Porque cada uno de ellos tiene sus propios planes. Y Rusia también.

Desde septiembre de 2022 El líder ruso ha estado diciendo que Rusia está preparada para usar armas nucleares para defender su "integridad territorial", y agregó: "Y esto no es un farol. Los edificios gubernamentales de EE. UU y las instalaciones en tierra para lanzamiento de misiles están en nuestro punto de mira...

Y sería muy necio no... Porque ellos no son tontos. Ellos saben exactamente dónde están las cosas. Ellos monitorean todas esas cosas. Ya sea en tierra o en el mar. Ellos conocen todos nuestros movimientos. Al igual que nosotros conocemos los suyos.

Francia, como potencia nuclear, debe ser desarmada inmediatamente.

Esto es lo que ellos dicen. Esto es lo que ellos creen que deben hacer.

Las Islas Británicas quedarán bajo el agua.

¿Cree usted que ellos no dicen esto en serio? ¿Cree usted que ellos no harían algo así? Esto es lo que anuncia la Sexta Trompeta. Ellos intentarán hacer esto. "Tenemos tecnología para esto. Ya hemos hablado sobre esto antes".

¿Por qué ellos dicen que las Islas Británicas quedarán bajo el agua? Ellos ya han dicho que tienen misiles nucleares que pueden ser detonados en el mar, bajo el agua, y pueden provocar un tsunami con olas tan altas que dejarán a todos aturdidos. Y da igual si las personas lo creen o no.

<sup>5</sup>El dictador Alexander Lukashenko, aliado de Putin, se jacta de poseer varias docenas de armas nucleares rusas en Bielorrusia y está posicionando a tropas listas para el combate más cerca de la frontera con Polonia para formar un frente contra la OTAN después de advertir de un apocalipsis nuclear

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> https://www.dailymail.co.uk/news/article-13353165/Putins-dictator-ally-Alexander-Lukashenko-boasts-having-dozen-Russian-nukes-Belarus-moves-combat-ready-troops-closer-Poland-head-head-NATO-warning-nuclear-apocalypse.html

#### <sup>6</sup>Macron desata arma geográfica contra Rusia...

Francia no solamente considera a la Federación Rusa como la principal amenaza, sino que también afirma que Rusia atacará a los países de la OTAN

Esto es desde la perspectiva de los rusos.

Algunos incluso han mencionado las supuestas fechas de tales ataques. Ha llegado el momento de volver a la política. Se puede decir que estamos en un proceso para decidir cómo proceder: si cortamos relaciones del todo (lejos de los ojos, lejos del corazón), o si dejamos la puerta entreabierta.

Pero la fuerte sensación es que esta puerta está a punto de cerrarse de golpe. Y no queda mucho tiempo para detener esto. La gran demanda de viajes turísticos a países de Europa está justificada: hay que aprovechar la oportunidad mientras se puede. Los acontecimientos están sucediendo muy rápido. Se puede decir que Macron se ha transformado de paloma a halcón ante nuestros propios ojos.

#### ¡Y esto es cierto!

Ahora es difícil imaginar que alguna vez él haya sido criticado por su supuesta lealtad a Rusia.

Ahora es todo lo contrario. ¡Este mundo es de locos!

### <sup>7</sup>Jefe del Pentágono presiona a países de la UE para que cedan sus sistemas Patriot...

Esas cosas me ponen enfermo. Me irrita mucho lo que está sucediendo, la presión que ellos están ejerciendo sobre otros países para que hagan las cosas que están haciendo.

A principios de este mes, un inquietante informe del Financial Times reveló que Grecia y España están bajo enorme presión de los aliados occidentales para que cedan los pocos sistemas de defensa antiaérea Patriot que poseen.

Zelensky está rogando que sus aliados envíen esas armas a Ucrania lo antes posible. Él dice que sin esas armas ellos están perdidos.

El secretario de Defensa de EE. UU, Lloyd Austin, dijo el martes que ha estado alentando activamente a los países a ceder sus sistemas de misiles Patriot a Ucrania.

*¡Alentar activamente a los países!* ¿Saben cómo EE.UU. hace esto? ¿Cree usted que detrás de eso no hay presión, coacción y todo lo demás? Así es cómo esto funciona.

Lo siento, ¡pero esas cosas me sacan de quicio! Lo que hacen los gobiernos, la manera cómo ellos tratan los unos a los otros, la manera cómo ellos tratan a otras personas. Todos ellos se

<sup>6</sup> https://www.rt.com/news/596765-dmitry-drize-macron-europe/

<sup>&</sup>lt;sup>7</sup> https://www.rt.com/news/596765-dmitry-drize-macron-europe/

cree superiores, piensan que son mejores que los demás y que los demás deben hacer lo que ellos quieren. Así es la naturaleza humana, ¿verdad? Así es como juzgamos las cosas. "Si las personas hiciesen las cosas de la manera en que yo las hago, de la manera que yo creo que deben hacerse, su vida sería mucho mejor. Yo lo sé". ¡La naturaleza humana está enferma!

"Hay países que tienen Patriots... Lo que estamos haciendo es seguir involucrando a esos países", declaró Austin ante una audiencia del Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes. "He hablado yo mismo con los líderes de varios países en las últimas dos semanas, alentándolos a ceder más capacidad o proporcionar más capacidad", dijo.

¡No quiero seguir leyendo este artículo!

### 8F-16's podrían llegar este mes a Ucrania

Rusia ya ha dicho: "Hagan esto y empezará la función". Estamos cada vez más cerca. ¿No cree usted que ellos ya han enviado algunos de esos aviones a Ucrania o los enviarán dentro de poco? ¡Por supuesto!

<sup>9</sup>EE. UU sanciona a casi 300 empresas rusas acusando al Kremlin de usar armas químicas

¹ºMacron promete enviar tropas a Ucrania si las fuerzas de Putin rompen las líneas del frente y Zelensky pide refuerzos, lo que aumenta aún más el riesgo de un conflicto entre la OTAN y Rusia

<sup>11</sup>Estado miembro propone crear una "brigada pesada" de tropas de Europa

<sup>12</sup>Orban: "Los líderes de la UE que hablan de guerra en Europa muestran sus verdaderas intenciones"

<sup>13</sup>Bombardero H-6K de China dispara por primera vez un misil balístico lanzado desde el aire en una advertencia directa a la Marina de los EE. UU.

Esto se pone cada vez más serio. Cada dos semanas es como: "¡Tienes que estar bromeando! ¿Cuán cerca estamos?" A este ritmo, no me sorprendería para nada si algo a gran escala

<sup>8</sup> https://www.rt.com/russia/596846-f16-ukraine-arrive-may/

<sup>9</sup> https://www.upi.com/Top\_News/US/2024/05/02/Russia-Ukraine-war-sanctions/7631714624503/

<sup>10</sup> https://www.dailymail.co.uk/news/article-13375319/Macron-vows-send-TROOPS-Ukraine-Putins-forces-break-lines.html

<sup>11</sup> https://www.rt.com/russia/596877-poland-eu-heavy-brigade/

<sup>12</sup> https://sputnikglobe.com/20240503/eu-leaders-talking-about-war-in-europe-shows-their-real-intentions---orban-1118238469.html

<sup>13</sup> https://www.eurasiantimes.com/chinas-h-6k-bomber-fires-air-launched-ballisti/

sucediera en el Día de Pentecostés. Y eso espero. Las cosas funcionan de una determinada manera. Lo sabremos más adelante. Pero debemos ser sabios y estar en guardia.

14"La caída de Ucrania daría a China ocasión para ir a por Taiwán", dijo el general Wesley Clark

<sup>15</sup>El apocalipsis se generaliza: hablar sobre el fin del mundo se está convirtiendo en algo normal

¿No es esto increíble? Las personas hablan sobre esto pero no quieren escuchar la verdad. Y si uno dice la verdad es vetado o... ¿Cuál es la palabra que ellos usan? *Cancelled*. Las personas en el mundo se han vuelto muy buenas en esto.

## <sup>16</sup>El mundo está al borde de la Tercera Guerra Mundial híbrida, lo que resultará en una Europa radiactiva

Y esto ha sido publicado en un periódico que no es muy popular. Ese tipo de periódicos suelen ser menospreciados. Pero a veces esos periódicos están muy cerca de la verdad sobre lo que realmente está sucediendo. Este aquí está bastante cerca. Porque los europeos están preocupados. Los europeos no quieren una "Europa radiactiva". Y por eso ellos harán lo que harán, como anuncia la Quinta Trompeta.

#### <sup>17</sup>Rusia lanza ultimátum militar al Reino Unido

No sé si ustedes han oído hablar sobre esto en las noticias. Porque algunos medios hablaron un poco sobre esto.

"Moscú tomará represalias contra objetivos británicos en Ucrania o en cualquier otro lugar si Kiev utiliza misiles proporcionados por el Reino Unido para atacar territorio ruso", dijo el lunes el Ministerio de Relaciones Exteriores ruso al embajador de Londres. Casey fue advertido de que la respuesta a los ataques ucranianos con armas británicas en territorio ruso podría tener como objetivo cualquier instalación y equipo militar británico dentro y fuera del territorio ucraniano.

¡Arrincónenlos aún más! Y cuanto más los arrinconan... Algún día, algún día, todo estallará.

Y, como ya he dicho, ciertas cosas no tienen que encajar específicamente en algún acontecimiento anunciado por las Trompeta. Hay cosas que pueden suceder en esa parte de Europa, en Ucrania, o donde sea, que todavía tienen que ver con los Truenos. Y ellos van a responder a esas cosas.

<sup>14</sup> https://www.newsnationnow.com/world/russia-at-war/no-timetable-ukraine-war-wesley-clark/

<sup>15</sup> https://studyfinds.org/apocalypse-mainstream-conversation/

<sup>16</sup> https://www.dailystar.co.uk/news/world-news/world-on-brink-hybrid-world-32726583

<sup>17</sup> https://www.rt.com/russia/597075-russia-military-ultimatum-uk/

#### <sup>18</sup>"Lituania está lista para enviar tropas a Ucrania", dice primer ministro

Y, por supuesto, el resultado de esto es que otros países también se involucrarán en ese conflicto. Esto ya está sucediendo.

## <sup>19</sup>Primer ministro eslovaco le recuerda a Macron que Ucrania no es miembro de la OTAN

Hay ciertas discrepancias sobre ese conflicto entre los líderes de los países miembros de la UE. Algunos quieren involucrarse de lleno en ese conflicto y otros dicen que no hay que presionar tanto. El hierro y el barro.

## <sup>20</sup>"100 soldados franceses de la Legión Extranjera ya están en Ucrania", afirma exfuncionario del Departamento de Defensa

Ellos siguen jugando con fuego. Hace varios meses hemos empezado con este juego. Y cada vez nos involucramos más. Cada vez enviamos más armas a Ucrania. Hemos empezado enviando solo unas pocas armas pero después hemos empezado a enviar artillería pesado, misiles, aviones y todo lo demás. Y ahora estamos enviando tropas.

<sup>21</sup>Rusia advierte que puede atacar al ejército británico fuera de Ucrania y mientras despliega armas nucleares

<sup>22</sup>La mayoría de los alemanes rechaza la inmigración musulmana y expresa su temor de convertirse en una minoría en Alemania

¿No es sorprendente lo que está ocurriendo en Europa? Primero ellos permitieron entrar a todos esos inmigrantes y ahora hay mucha segregación en muchos lugares en Europa debido a sus creencias y demás. Y muchos tienen miedo debido a lo que está ocurriendo. Y en Alemania ellos no van a tolerar esto por mucho más tiempo. Los alemanes no van a permitir que los inmigrantes se conviertan en la mayoría. Esto causa mucha división y el odio es cada vez mayor. Y en algunos lugares esto es realmente horrible.

<sup>18</sup> https://www.themoscowtimes.com/2024/05/08/lithuania-ready-to-send-troops-to-ukraine-pm-says-a85063

<sup>19</sup> https://www.rt.com/news/596983-slovakia-macron-ukraine-nato/

<sup>&</sup>lt;sup>20</sup> https://sputnikglobe.com/20240505/boots-on-the-ground-french-foreign-legion-dispatched-to-ukraine-ex-dod-official-claims-1118274817.html

<sup>&</sup>lt;sup>21</sup> https://www.zerohedge.com/geopolitical/russia-says-it-can-hit-uks-military-ukraine-and-beyond-putin-orders-tactical-nuke

<sup>22</sup> https://www.zerohedge.com/geopolitical/majority-germans-reject-muslim-immigration-express-fear-becoming-minority-germany

<sup>23</sup>Ministerio de Relaciones Exteriores: Rusia considerará a los F-16 en Ucrania como aviones con capacidad nuclear.

No sé cuántos de ustedes saben esto. Rusia dijo:

No podemos ignorar el hecho de que estos aviones son plataformas multifuncionales que pueden ser usados tanto para ataques con armas nucleares como con armas no nucleares.

Si ellos saben esto, entonces ellos entienden lo que se les viene encima. ¿Y qué harán? ¿Justifica esto un ataque a gran escala a modo de advertencia o para evitar que esos aviones sean empleados?

Imagínense que pasaría si un avión con capacidad de transportar armas nucleares sobrevolara EE. UU y no supiéramos si lleva armas nucleares o no. ¿Qué haríamos? ¿Girar la ruleta de la fortuna para ver qué hacemos?

Da igual si los aviones que se suministre a Ucrania hayan sido modificados o no, los trataremos como aviones con capacidad nuclear y consideraremos este paso de Estados Unidos y de la OTAN como una provocación intencionada", dijo el ministerio en un comunicado.

<sup>24</sup>Ucrania avisa que se avecinan cortes de energía en todo el país en medio a ataques rusos

<sup>25</sup>Cameron: Un escalofrío ha descendido sobre Europa

Quiero leer este artículo.

El secretario de Relaciones Exteriores británico, David Cameron, ha avivado los temores de una posible invasión rusa en Europa Occidental cuando termine el conflicto de Ucrania. En un importante discurso en Londres el jueves, Cameron afirmó que el mundo es más peligroso que nunca, citando la guerra en el corazón de Europa.

Ellos creen que se avecina una guerra. Ellos creen que si Rusia logra invadir Ucrania esto no quedará ahí y que Rusia seguirá avanzando. Esto no va a parar. Y ellos tienen que actuar. Por eso ellos están tan nerviosos y están haciendo las cosas que están haciendo. Por eso Francia está haciendo lo que está haciendo.

<sup>&</sup>lt;sup>23</sup> https://sputnikglobe.com/20240506/russia-will-treat-f-16s-in-ukraine-as-nuclear-capable-aircraft---foreign-ministry-1118291898.html

<sup>24</sup> https://www.zerohedge.com/geopolitical/ukraine-warns-nationwide-power-outages-coming-amid-massive-russian-strikes

<sup>&</sup>lt;sup>25</sup> https://www.rt.com/news/597311-chill-descended-europe-ukraine-cameron/

También dijo que Europa Occidental debe ser más dura y asertiva con respecto a las relaciones con Rusia. ...

"De Tallin a Varsovia, de Praga a Bucarest, un escalofrío ha descendido una vez más sobre todo el continente europeo", dijo Cameron, refiriéndose al conflicto en Ucrania. "Las naciones más cercanas a Rusia ven lo que está sucediendo en Ucrania y se preguntan si serán las siguientes", añadió.

### <sup>26</sup> Por primera vez Ucrania solicita formalmente a la OTAN que envíe tropas; Pentágono está considerando petición

No voy a leer el resto. Ellos están sufriendo. Ellos saben que están perdiendo la guerra. Ellos saben que Rusia intensificará los ataques este verano. Rusia ya ha empezado a hacer esto en algunos de los frentes. Algunos lugares están a punto de caer. Zelensky está rogando a los países de la OTAN que les envíen misiles Patriot. Él dice que Occidente no está haciendo lo suficiente, y que Occidente tiene que decidir qué hacer y cómo. Y también tiene que decidir qué más se puede hacer antes de que la OTAN se involucre. Y ahí lo tenemos. Estamos cada vez más cerca.

Y esas cosas me hacen pensar. Esas cosas deberían hacer pensar a todos nosotros. Esto es real. Lo estamos viviendo. Tenemos un asiento en primera fila. He dicho muchas veces a Johnny que yo preferiría estar más atrás, en las gradas. No me hace falta tener un asiento en primera fila. Pero tenemos un asiento en primera fila porque sabemos lo que se avecina, y por qué todo esto está pasando. Somos muy bendecidos en poder ser testigos de todo esto. ¡Increíble!

Y mientras leía las noticias he tenido que reírme un par de veces por algo que mi hija me dijo recientemente. Yo estaba leyendo un artículo sobre China en el que ponían #China. Y yo entonces dije: "No sé qué significa esto". # (almohadilla) China (hashtag China). Uno puede hacer clic en el enlace y se abre la página. Y mi hija no pudo contener la risa cuando lo vio por escrito. En Europa ellos escuchan el sermón una semana después y tienen la transcripción del sermón. Y ella no pudo contener la risa mientras ellos escuchaban el sermón. Así que, a partir de ahora seré más cuidadoso con esas cosas cuando lea un artículo.

Pero es realmente preocupante pensar en estas cosas, leer estos artículos de noticias de vez en cuando y entender dónde estamos en el tiempo profético. Debemos tomar estas cosas más en serio. Especialmente este ayuno y la razón por la que estamos ayunando. Deseamos estar cada vez más de acuerdo con Dios, acercarnos más a Dios. Deseamos seguir luchando hasta el final, sea esto cuando sea, pase lo que pase. Deseamos que nuestra vida esté en las manos de Dios. ¿En qué otro lugar desearíamos estar?

Hablaremos sobre esto en las siguientes series de sermones. Entonces quedará más claro para nosotros cuán bendecidos somos porque Dios nos ha llamado y nos ha dado las cosas que Él nos ha dado, por poder entender todo lo que entendemos. ¡Y es muy desalentador que

<sup>&</sup>lt;sup>26</sup> https://www.zerohedge.com/geopolitical/ukraine-formally-asks-nato-send-troops-1st-time-pentagon-mulling

personas que tienen el espíritu de Dios en ellas, puedan hacer las cosas más necias! ¿Por qué darse por vencido? Y es alucinante saber que esto va a seguir sucediendo hasta el final. De verdad.

Nosotros, cada uno de nosotros, tenemos que decidir. ¿Qué estamos haciendo? ¿Contra qué estamos luchando? ¿Estamos decididos a seguir luchando hasta el final? ¿Estamos realmente comprometidos con Dios? ¿Amamos verdaderamente a Dios? ¿Amamos Su camino de vida? ¿Estamos de acuerdo con Dios respeto a todas estas cosas que están sucediendo y por qué todo esto está sucediendo? ¿Estamos de acuerdo con Dios en que así es como tiene que ser? No hay otra manera. No hay otra manera de empezar el Milenio para toda la humanidad. ¡No hay otra manera!

Dios es perfecto en la forma en que Él nos moldea y nos forma. Él trabaja con el mundo de la mejor manera posible para dar a los seres humanos la oportunidad de cambiar, de crecer, de ser transformados y convertirse en parte de Su Familia. Y han sido muy pocos los que aprovecharon esta oportunidad a lo largo del tiempo.

Yo no me engaño. Yo creo que en el Gran Trono Blanco, entre todos los que serán resucitados, serán muy pocos los que elegirán a Dios. Y al final de todo, cuando los seres humanos dejen de existir, quedará claro que una enorme cantidad de personas no han elegido a Dios.

Es muy aleccionador conocer, entender, la mente de los seres humanos. Todos tenemos que elegir. Y somos responsables de nuestras decisiones. No podemos cambiar a nadie. Así de desalentador es esto. Así de difícil esto.

Y ahora vamos a volver a los ¡Ayes! mencionados en Apocalipsis.

Apocalipsis 11:14 - El segundo ¡Ay! ya pasó, pero el tercero viene pronto. ¡Gracias a Dios! Nosotros entendemos que cuando esto empiece no va a durar mucho. Cuando comience un conflicto nuclear a gran escala, con Rusia y China, sabiendo la cantidad de armas que ellos poseen, sabiendo la cantidad de armas que Europa posee, entendemos que Dios tiene que poner fin a esto rápidamente. Rápidamente. Por eso esto está escrito de esta manera. Grandioso. Alentador. Es bueno saber esto.

... pero el tercero viene pronto. Esto no va a durar mucho. Especialmente cuando esto llegue al punto en el que causará más destrucción.

El Tercer Ay es anunciado por la Séptima Trompeta. Y, como he dicho antes, yo quedo admirado con esto, porque Dios solo ha revelado esas cosas recientemente. Ahora entendemos que el Tercer Ay se cumplirá en dos fases. La primera fase se cumplirá cuando Cristo regrese con los 144.000 y la segunda fase se cumplirá al final de todo. Entonces el Tercer Ay vendrá sobre la humanidad. La ejecución del juicio de Dios para enormes cantidades de personas al final de los 6.000 años y al final de los últimos 100 años. Porque esto es algo que Dios hará, que Su ejército hará, mejor dicho.

El segundo ¡Ay! ya pasó, pero el tercero viene pronto. Entonces el séptimo ángel tocó su trompeta, y en el cielo resonaron fuertes voces que decían: "Los reinos de este mundo han pasado a ser de nuestro SEÑOR y de Su Cristo, y Él reinará por los siglos de los siglos. ¡Impresionante! ¡Magnífico! En los primeros 4.000 años las personas creían que el Mesías vendría, pero ellas no entendían la magnitud de esto. Ellas creían, especialmente la nación física de Israel, que serían liberadas. Como en la época de Cristo. Muchos creían que él había venido para liberarlos de la opresión del Imperio Romano. Ellos esperaban por un Mesías que los salvara. Pero no se trata solamente de esto. Se trata de algo mucho, mucho, mucho más importante. Pero ellos no lo sabían. Dios no les mostró esto. Y entonces Cristo comenzó a hablar sobre ciertas cosas y con el tiempo Dios reveló más sobre esto. Y luego Dios ha ido revelando cada vez más y más a los discípulos. Y Dios reveló mucho más al Sr. Herbert Armstrong y sigue revelándonos más.

Ahora sabemos que el Reino de Dios va a reinar y lo que significa que Cristo sea el Mesías, el Rey de reyes, y que él salvará a todos los que quieran ser salvos. Porque no todos querrán ser salvos.

Entonces los veinticuatro ancianos que estaban sentados delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus rostros y adoraron a Dios, diciendo: "Te damos gracias, oh SEÑOR Dios Todopoderoso... Y nosotros también debemos hacer esto continuamente: "Te damos gracias, SEÑOR Dios Todopoderoso, YAHWEH ELOHIM, el Gran Creador de todo lo que existe. Todo Te pertenece y Tú nos ofrece la oportunidad de heredar todo esto." Y para nosotros es muy difícil comprender esto. No podemos comprender esto. No comprendemos la grandeza de todo lo que Dios ha creado y de todo lo que Dios tiene planeado y reservado para Su Familia.

**Te damos gracias, oh SEÑOR Dios Todopoderoso...** Esto es algo que debemos hacer continuamente, todos los días. Y esto debe venir de nuestro interior, de lo más profundo de nuestro ser, porque entendemos lo que tenemos, porque entendemos lo mucho que Dios nos ha dado.

...que es, que era, y que ha de venir, porque Tú has tomado Tu gran poder y has reinado. ¡Será un tiempo impresionante cuando Dios finalmente tome todo el poder! Y Él lo va a dar a Cristo, porque cabe a Cristo cumplir todas esas cosas hasta que todos los enemigos estén bajo sus pies, hasta el fin de los 100 años. Pero todo poder pertenece a Dios y Dios se lo ha dado a Su Hijo para que él cumpla lo que debe cumplirse.

...porque Tú has tomado Tu gran poder y has reinado. Las naciones se han enfurecido; Tu ira ha venido... Y esa "ira" tiene que ver con el juicio de Dios. Esto es la ejecución del juicio e Dios. No porque Dios esté enojado, enfurecido. Dios tendrá que hacer algo que Él preferiría no hacer. Y lo mismo pasa en la Iglesia. No me gusta para nada tener que enviar cartas informando a las personas: "Ya no eres parte del Cuerpo de Cristo. ¡No entiendes lo que has hecho!" Como he tenido que hacer la semana pasada. ¡Esto es algo horrible! Pero tengo que hacerlo porque es la ejecución del juicio de Dios. Y cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de juzgar de la

manera correcta en nuestra mente. Y debemos estar de acuerdo con Dios, sin importar lo que esto implique.

Las naciones se han enfurecido... Y esta palabra no expresa la magnitud de lo que va a suceder. Las naciones están enfurecidas ahora y se van a enfurecer mucho más. Y esto incluye a todas las naciones del mundo. Todas ellas tienen un papel en esto y están empezando a elegir bando, cada vez más, porque ven venir ciertas cosas. Tu ira ha venido, el momento de juzgar a los muertos... Y hay una dualidad aquí. Porque una parte de esto tiene que ver con los que han estado bajo juicio en los últimos 6.000 años y con lo que ellos van a recibir cuando sean resucitados. Ellos no recibirán castigo, o ira, pero recibirán la bendición de ser parte de ELOHIM. ...y de recompensar a Tus siervos los profetas, a Tus santos y a los que temen Tu nombre... Y esto no significa tener miedo de Dios pero significa amar a Dios a tal punto que tememos no hacer lo que Él dice. Tememos no honrarlo con el primer diezmo, con las ofrendas en los Días Sagrados. Porque esas son cosas que tan a menudo nos ponen a prueba. O con el segundo diezmo. Esas cosas reflejan cómo pensamos sobre Dios.

Y estoy entrando en temas de los que hablaremos en los sermones que daré más adelante.

Pero esas cosas revelan cómo pensamos. Y hay muchas cosas que revelan cómo pensamos, qué hacemos, cómo nos comportamos, cómo pensamos los unos de los otros, cómo tratamos los unos a los otros. Esto nos lleva a estar en unidad con Dios y a reverenciar a Dios, porque amamos a Dios. A ver como digo esto: Nos lleva a pensar de manera diferente, a amar a Dios, a desear ser una persona conforme al corazón de Dios. Si no tenemos esto en nosotros, ¿qué tenemos? Si no queremos estar en unidad con Dios, estar de acuerdo con Dios, estar agradecidos a Dios por las cosas con las que Él nos ha mostrado para que estemos de acuerdo con ellas, ¿qué nos queda? La corta vida física que usted tiene y eso es todo. Y si eso es todo lo que usted quiere, que así sea.

Y no se trata solamente de vivir más tiempo, pero de vivir más tiempo en paz. A veces, cuando pienso en estas cosas, no puedo imaginar a un mundo, a un lugar donde no haya celos, ni orgullo, donde no haya egoísmo ni drama. Un lugar donde solo haya paz y plenitud de vida, donde se pueda disfrutar de la vida de una manera pura porque la manera de pensar y de vivir es correcta.

... y a los que temen Tu nombre, sean grandes o pequeños, y de destruir a los que destruyen la tierra". Esto es una espada de doble filo que cuando es usada de la manera correcta es muy poderosa. Pero esto tiene que ser usado de otra manera para corregir y es algo muy poderoso.

Bueno, he terminado antes de lo que pensé. Tenemos mucho que digerir. Espero que este sea un gran ayuno para toda la Iglesia. Yo sé que veremos sus frutos a medida que avanzamos. Esto siempre ha sido así. Siempre hemos sido muy bendecidos.